



Week-end des (7), 8 et 9 octobre 2022 dans le Perche

Sur les 42 inscrits à ce week-end programmé pour la 4^{ème} fois, dont 3 fois à l'hôtel de la Poste au Mêle-sur-Sarthe, nous étions déjà 34 le vendredi soir, possibilité offerte, permettant ainsi d'éviter de se lever aux

aurores pour faire le trajet le samedi matin. A noter cependant l'absence remarquée, pour raison de santé, de notre président Denis et de Jeanne sa femme et secrétaire de l'AMF, qui ont organisé cette sortie.

Comme à l'habitude, une grande salle est mise à notre disposition pour y exposer nos récoltes et y prendre les repas. Afin de préparer la présentation du samedi soir, les tables mises à notre disposition pour recevoir les espèces qui seront récoltées durant le week-end furent préparées dès le vendredi



Exceptionnellement, le repas du vendredi soir est pris dans la salle du restaurant de l'hôtel. Samedi matin, nous avons rendez-vous au Belvédère de Perseigne par un temps superbe. Avant de se disperser, quelques indications

sur les lieux et des consignes furent données afin d'éviter de rééditer la mésaventure survenue la dernière fois (2020) à un des participants, ensuite chacun fit le choix de privilégier les feuillus pour les cèpes, ou les conifères pour les lactaires, russules ou autres bolets, dont le bolet bai (*Imleria badia*) espèce comestible.





Comme à l'habitude, le pique-nique du déjeuner, toujours aussi convivial, eut lieu près des voitures, et la prospection de l'après-midi sur le même lieu, fut moins productive, la plupart des espèces trouvées

ayant déjà été récoltées le matin. De retour à l'hôtel en fin d'après-midi, les quelques personnes arrivées seulement le matin prirent possession de leur chambre, pendant que nous commençons, avant le repas la détermination des champignons récoltés par chacun, soit une soixantaine d'espèces, pour présentation en assiette avec de nouvelles fiches descriptives des espèces refaites en vue de notre exposition annuelle et que nous testons pour la première fois.

Après le diner, notre président Denis étant absent, Jean-Pierre et moi-même avons fait une présentation sans doute



moins complète, mais suscitant tout de même l'intérêt des participants, avant que chacun ne rejoigne sa chambre.

Dimanche matin, à l'arrivée sur le lieu de rendez-vous en forêt de Bourse, la rencontre avec 4 cueilleurs locaux qui repartaient déjà, ne nous faisait pas envisager de cueillette fructueuse, puisque leurs paniers semblaient vides.



En final, celle-ci fut relativement bonne puisque l'on dénombra une bonne vingtaine d'espèces à rajouter à celles déjà trouvées la veille, mais que l'on ne put exposer avec les autres par manque de place malgré les 4 tables mises à disposition par l'hôtel, la nouvelle présentation prenant plus de place que quand on utilisait de simples « post-it », mais étant beaucoup plus attractive.

La faim étant plus forte que tout, chacun s'installa à table pour prendre l'apéritif traditionnellement offert par l'association lors des « sorties week-end ». Après un bon repas largement apprécié de tous et malgré l'heure, l'attrait d'une bonne récolte dans la forêt de Bellême réputée pour ses



cueillettes, décida quelques adhérents à s'y rendre, où cèpes et Russules charbonnières firent le bonheur des mycophages présents, la plupart des autres espèces rencontrées ayant déjà été comptabilisées le matin ou la veille.

Au total, 92 espèces furent trouvées sur le week-end dont la liste est accessible par ce lien: <http://champignons77.org/perche-2022.pdf>

Bruno Degouille